



## **PRESSEMITTEILUNG**

Schwäbisch Hall, 29. April 2024

# **Aus 2-Rad Zügel wird Veloland Zügel Neuer Veloland-Betrieb bereichert die Innenstadt von Schwäbisch Hall**

Der bereits fünfte und neueste Veloland Zweirad-Fachbetrieb eröffnet am 3. Mai am Rande der historischen Altstadt von Schwäbisch Hall. Das moderne und unverwechselbare Veloland-Format bereichert die wunderschöne, fränkisch geprägte Innenstadt: Geschäftsführer Alexander Zügel freut sich darauf, die bekannten Bike-Marken BULLS, PEGASUS, i:SY, KTM und KETTLER Alu-Rad im neu errichteten Firmengebäude präsentieren zu können. Auf einer Gesamtfläche von 2.000 Quadratmetern auf drei Stockwerken finden Kunden neben E-Bikes und Fahrrädern ein breites Angebot an Zubehör und Teilen – ein echtes Einkaufserlebnis für alle Radfahrer. Wichtig für Alexander Zügel und sein kompetentes Team ist es, durch herausragenden Service alle Kunden rundum zufriedenzustellen. Service-Schwerpunkte sind dabei vor allem ein umfangreiches Angebot rund um Leasing, Versicherung und Finanzierung sowie die fachkundige, auf individuelle Bedürfnisse zugeschnittene Beratung. Für hohe Arbeitsqualität sorgt die Zertifizierung nach den Richtlinien der ZEG Qualitätswerkstatt.



## **Veloland ist ein perfektes Konzept für die Zukunft des Zweirad-Fachhandels**

Alexander Zügel betont die große Bedeutung des neuen Konzepts Veloland für ihn bei der Neuausrichtung des Familienbetriebs. Dazu gehören neben der bereits erfolgten energetischen Sanierung des Gebäudes eine moderne Gestaltung der Verkaufsräume und der serviceorientierten, qualifizierten Fachwerkstatt, deren Fläche vervierfacht wurde. Ein wichtiger Aspekt dabei ist auch die stetige Schulung der Mitarbeiter in Verkauf, Leasing und Service.

Für Alexander Zügel passt das Veloland-Konzept der ZEG (Europas größter Zweirad-Einkaufs-Kooperation) perfekt zu seinem Wunsch nach etwas Neuem mit Blick auf die Fahrrad- und E-Bike-Zukunft:

*„Mit dem Veloland-Konzept haben wir einen starken Partner im Hintergrund. So fiel schnell die Entscheidung, uns Veloland anzuschließen, und die Umsetzung war einfach. Ich bin der festen Überzeugung, dass wir gemeinsam mit allen bestehenden und zukünftigen Veloland-Fachhändlern perfekt für die Zukunft gerüstet sind.“*



Für Schwäbisch Hall ist 2-Rad Zügel bereits eine Institution und somit fiebern viele fahrradbegeisterte Kunden der Neueröffnung auf drei Stockwerken am 3. Mai neugierig entgegen. *„Unser vielseitiges und übersichtlich gegliedertes Sortiment sowie die kompetente und freundliche Beratung wird unsere neuen und alten Kunden überzeugen“*, ist sich Alexander Zügel sicher.

Auch Veloland-Projektleiter Mark Thürheimer freut sich, dass das Konzept Veloland auf viel Gegenliebe trifft: *„Schön, dass auch 2024 einige neue Veloland-Partner hinzukommen werden. Das Konzept Veloland ist zukunftsweisend; gerade die zunehmende Komplexität der Technik erfordert ein hohes Maß an Fachwissen und Qualität – die Kernkompetenzen der ZEG, die in jedem Veloland-Betrieb im Mittelpunkt stehen.“*

## Veloland mit modernem Qualitätskonzept

Veloland unterstützt Neueinsteiger, die sich in der Fahrradbranche mit einem eigenen Betrieb selbständig machen möchten und ist ebenso ein starker Partner für bestehende ZEG-Zweirad-Fachhandelsbetriebe bei der Nachfolgeregelung und Betriebsmodernisierung.

Hinter dem erfolgreichen Veloland-Format steht ein modernes Qualitätskonzept, das ein gleichbleibend hohes Niveau von Produkten, Beratung, Service und Werkstatteleistungen garantiert. Sichergestellt wird das durch eine vielseitige Markenwelt, die permanente Fortbildung der Mitarbeitenden und nicht zuletzt durch die vom TÜV Nord zertifizierte ZEG-Qualitätswerkstatt. Für die Kunden ist das ein klarer Service-Mehrwert.

In Frankreich ist Veloland mit rund 90 Filialen bereits eine feste Größe am Fahrradmarkt; in Deutschland läuft die Expansion weiterhin nach Plan: Nach Veloland Urban in Backnang, Veloland Brand in Wiesloch, Veloland Sankt Augustin und Veloland Wuppertal ist Veloland Zügel in Schwäbisch Hall die fünfte Filiale. Weitere Veloland-Fachbetriebe werden im Jahr 2024 folgen – gute Nachrichten für alle, die einen hohen Anspruch an Qualität haben.

Zum Bilder  
Download

---

### Über die Veloland GmbH

Die Veloland GmbH wurde im Jahr 2020 als Tochterunternehmen der ZEG (Zweirad-Einkaufs-Genossenschaft) gegründet, um ZEG Mitgliedsbetriebe bei strategischen Investitionsentscheidungen oder in der Nachfolgeplanung zu unterstützen. Daneben begleitet Veloland neue Partner beim Aufbau profitabler Unternehmen in der Wachstumsbranche Fahrradfachhandel.

Mit über 90 Fachhandelsgeschäften ist „Veloland“ in Frankreich bereits eine starke, etablierte Marke. Die Veloland GmbH ist Mitglied im deutschen Franchiseverband.

[www.veloland-franchise.de](http://www.veloland-franchise.de)

[www.veloland.com](http://www.veloland.com)

### Dies ist eine Mitteilung der Veloland GmbH

Longericher Str. 2 - 50739 Köln

### Kontakt

Veloland GmbH, Mark Thürheimer

[thuerheimer@veloland-franchise.de](mailto:thuerheimer@veloland-franchise.de)

© Copyright 2024 Veloland GmbH

Diese E-Mail wurde gesendet an: [Max.Mustermann@beispiel.de](mailto:Max.Mustermann@beispiel.de)

Bitte [klicken Sie hier](#), um sich aus dem Verteiler abzumelden.